



CONGRESO DE LA REPÚBLICA

NOTA DE PRENSA

Congresista Elizabeth León sobre Ex – Proyecto Especial Río Cachi:

“Debería funcionar bajo la gestión de un organismo público regional”

A raíz de la convocatoria organizada por la Junta de Usuarios del Distrito de Riego de Ayacucho – JUDRA, en la cual se espera la participación de todas las instituciones que se encuentran involucradas en el sistema Cachi: EPSASA, Autoridad Local del Agua - ALA, Gobierno Regional de Ayacucho, Gobiernos Locales de Huamanga, Carmen Alto, San Juan y Jesús Nazareno, entre otros, con la finalidad de plantear propuestas de solución frente a los graves problemas que afronta el sistema de riego de la irrigación río Cachi, la parlamentaria ayacuchana Elizabeth León, realizó un saludo público a los integrantes de la JUDRA en el marco del Día Mundial del Agua, así como saludó la iniciativa de convocar a los principales actores para abordar los problemas existentes en el referido sistema.

“Es importante que la población tome conciencia de la importancia del uso adecuado y la preservación de este líquido elemento, y que las autoridades, planteen soluciones a la largo plazo para que situaciones tan lamentables como el desabastecimiento de agua potable en la ciudad no vuelva a repetirse. Esta es una obra de gran envergadura, de carácter multisectorial, que amerita políticas a largo plazo por lo que, consideramos debería funcionar bajo la gestión de un Organismo Público Regional, como un sistema integral que abarque el conjunto de los componentes de este sistema: hidráulico, agrícola, energético, agroindustrial y proveedor de agua a la ciudad de Ayacucho y distritos aledaños”, sostuvo la congresista.

Añadió además, que “ésta es una propuesta consensuada en agosto del año pasado, con las organizaciones e instituciones públicas en un proceso promovido por mi Despacho y que contó con el apoyo de un equipo de ingenieros especialistas, como el Ing. Huayhualla. Este

organismo público regional debe tener independencia funcional y contar con un Consejo Directivo integrado por todos los actores involucrados en el sistema”.

Por último, reiteró que es necesario hacer recordar al Gobierno Regional de Ayacucho, que ésta es una obra que trasciende en el tiempo de cada gobierno de turno, por lo que esta reunión es muy importante y esperamos la asistencia de las autoridades que toman decisiones. “La fragilidad del sistema de agua potable para la ciudad fue advertido todavía el año pasado, la importancia del sistema Cachi radica en que además de los otros usos que brinda, garantiza el 85% del agua que distribuye EPSASA a la población, pero si no se replantea el manejo del sistema, la tendencia es que Cachi serviría sólo para consumo de agua potable y no para otros fines como los agrarios. Espero entonces que estas advertencias puedan ser tomadas en cuenta y escuchen a las organizaciones de usuarios que son los que están pidiendo incluso la declaratoria de emergencia del Sistema de irrigación Cachi”, finalizó.

Lima, 22 de marzo de 2011

Para su difusión,